

Le président Frondizi à Ottawa

LE PRÉSIDENT Frondizi est le premier chef d'État argentin à venir au Canada en visite officielle. Accompagné de M^{me} Frondizi et de sa suite, M. Frondizi est descendu à l'aéroport d'Uplands, dans l'après-midi du 27 novembre 1961, et il a passé quatre jours à Ottawa, à Toronto et à Montréal. Le président et son épouse ont été pendant leur séjour à Ottawa les hôtes du gouverneur général et de M^{me} Vanier.

Le mardi 28 novembre, le président Frondizi et M. Diefenbaker ont tenu une conférence privée, à laquelle ont pris part le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Howard Green, et le ministre des Relations extérieures et des cultes d'Argentine, M. Miguel Angel Carcano. A la suite d'un échange de vues amical, portant sur diverses questions, on a publié le communiqué suivant:

Communiqué conjoint

Le président de la nation argentine, M. Arturo Frondizi, et le premier ministre du Canada, M. John G. Diefenbaker, se sont réunis hier matin dans une ambiance de chaude cordialité et ont mis en relief les intérêts et les objectifs communs de l'Argentine et du Canada. Aucun ordre du jour n'avait été établi en vue de cette rencontre, et les conversations ont porté tant sur les questions d'ordre international que sur les relations entre les deux pays.

Le président Frondizi s'est déclaré profondément satisfait d'être le premier président argentin à visiter officiellement le Canada, et s'est réjoui de cette occasion de resserrer les liens étroits et amicaux qui existent déjà entre les deux pays. Le président a défini le but et décrit l'étendue des plans mis en œuvre afin d'accélérer le développement économique de l'Argentine. Le premier ministre a exprimé sa sympathie à l'égard de ce programme et de ses objectifs. Le président Frondizi a manifesté l'espoir que le Canada puisse contribuer à ce progrès économique en accordant de l'assistance technique et des prêts à long terme. Il a souligné en outre l'importance des placements de fonds privés canadiens en Argentine.

Le président et le premier ministre ont considéré tout particulièrement les conséquences que pourraient avoir, pour leurs pays la formation de nouveaux groupements économiques régionaux des deux côtés de l'Atlantique. Il a été aussi question des problèmes relatifs au commerce international des produits agricoles, qui intéressent les deux pays en tant qu'exportateurs importants de céréales. Le président Frondizi a formulé le vœu de voir s'augmenter les exportations argentines vers le Canada. Il a été convenu d'étudier la possibilité d'accroître les relations commerciales entre les deux pays, conformément à leurs obligations multilatérales.